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質 問 者 質 問 事 項 及 び 要 旨 質問の相手 

今 田 光 弘 イノシシ対策について 

 

イノシシの数が増えてきているように感じられ、農家の危機

意識はかなり強く、不安が大きくなってきている。今まで行っ

てきたイノシシ対策の現状把握とそれに対する評価を伺う。 

今年度以降の、圃場への侵入を防ぐ防護対策と、えさ場や隠

れ場所を減らす棲み分け対策及び捕獲対策について伺う。 

捕獲報奨金を増額する考えはないか伺う。 

町 長 

横 山 弘 藏 国境離島新法成立後の対応について 

 

１．来年４月から施行される国境離島新法を受けて、町長は

町の基本的な振興策をどのように考えているのか伺う。 

 ２．国境離島新法を活用するにあたり、関係自治体の振興策

は８月頃までに県が取りまとめることになっているが、こ

れに対して、どのような協議、計画を進めているのか伺う。 

 ３．国境離島新法で強く求められているのは、国境離島の人

口減少を食い止めることである。この問題について、どの

ような具体的な対策を推進していく考えなのか伺う。 

 

 

 

町 長 

 

 


